

Fonds Finanz startet mit 4.600 Besuchern in eine erfolgreiche Messe-Saison 2015

Mit 4.600 Besuchern hat die Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse auch im neunten Jahr ihres Bestehens unter Beweis gestellt, dass der direkte Austausch zwischen Produktgebern, Maklerbetreuern und Kollegen für Versicherungs- wie Finanzprofis nach wie vor unverzichtbar ist. Stark nachgefragt war vor allem das umfangreiche Weiterbildungsprogramm mit 90 Fachvorträgen, wobei die beiden Star-Redner Professor Dr. Bernd Raffelhüschen und Dirk Müller für besonderen Andrang sorgten.

Mit 4.600 Besuchern hat die Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse auch im neunten Jahr ihres Bestehens unter Beweis gestellt, dass der direkte Austausch zwischen Produktgebern, Maklerbetreuern und Kollegen für Versicherungs- wie Finanzprofis nach wie vor unverzichtbar ist. Stark nachgefragt war vor allem das umfangreiche Weiterbildungsprogramm mit 90 Fachvorträgen, wobei die beiden Star-Redner Professor Dr. Bernd Raffelhüschen und Dirk Müller für besonderen Andrang sorgten.

Als Veranstalter der MMM-Messe zeigte sich die Fonds Finanz Maklerservice GmbH mehr als zufrieden. So stellte schon der volle Vortragssaal von Eröffnungsredner und Finanzwissenschaftler Professor Dr. Bernd Raffelhüschen die Weichen für einen erfolgreichen Tag. Fachbesucher konnten sich in insgesamt 90 Workshops zu aktuellen Themen wie bAV, Online-Beratung oder Bestandssicherheit weiterbilden und darüber hinaus bei 34 ausgewiesenen Angeboten Punkte im Rahmen der Brancheninitiative "gut beraten" sammeln. Auch 170 Aussteller nutzten das Branchentreffen und hielten neben umfassenden Produkt-Highlights zahlreiche Sonderaktionen bereit. "Es ist immer wieder ein tolles Gefühl für uns, wenn wir sehen, wie zufrieden Makler und Produktgeber nach der Messe sind. Für unsere Besucher soll sich der Messetag in erster Linie für den eigenen Arbeitsalltag lohnen. Wir legen unser Augenmerk deshalb verstärkt auf den Praxisbezug und darauf, zusätzlich neue Vertriebschancen in Aussicht zu stellen", sagt Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz.

Gezielt informieren in Themenräumen und neuen Foren

Einen weiteren Mehrwert schafften die drei neuen Themenforen Sachwerte, Investment sowie Baufinanzierung und Ratenkredite: Erstmals konnten Vermittler hier noch gezielter vertiefende Informationen einholen. Den krönenden Abschluss bildete dann Börsenstar "Mr. DAX" Dirk Müller, mit dem die 9. MMM-Messe ihr Vortragsprogramm in einem bis auf den letzten Platz besetzten Atrium abrundete. Der feierliche Ausklang fand heuer erneut in der Münchner 089 Bar statt, in die der Maklerpool Aussteller wie Vermittler eingeladen hatte.

Die Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse war der erste von drei Fonds Finanz Messe-Terminen für 2015. Für den west- und nordostdeutschen Raum bietet sich Fachbesuchern am 20. Mai zur 5. Kreditvermittlungs-, Versicherungs- und Kapitalanlagemesse in Düsseldorf und zur 6. Hauptstadtmesse am 22. September in Berlin eine neue Chance, am ausführlichen und kostenfreien Rahmenprogramm teilzunehmen. Weitere Informationen und die Online-Registrierung sind jeweils unter www.kvk-messe.de und www.hauptstadtmesse.de abrufbar.

Pressekontakt:

Thorsten Jess

- Pressereferent / Marketing -



Telefon: +49 89 1588 15 - 380 Fax: +49 89 1588 35 - 380 E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen:

Fonds Finanz Maklerservice GmbH Riesstraße 25 80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 230 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2013 eine Gesamtleistung von 98,1 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 4,1 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: September 2014

